

Marcelino Camacho fue reelegido en la última sesión del congreso

Trece puestos en la nueva ejecutiva de CC OO para los pro soviéticos

Marcelino Camacho fue ayer reelegido secretario general de CC OO durante la última sesión del II Congreso que esta central ha celebrado en Barcelona. En la nueva eje-

cutiva se han instalado 13 miembros de la corriente pro soviética, que obtuvieron el 25 por 100 de los votos de los delegados. La lista oficial obtuvo, sin embargo, 36 puestos.

Barcelona — Marcelino Camacho, secretario general de CC OO, fue reelegido por abrumadora mayoría por los delegados asistentes al II Congreso de este sindicato que ayer concluyó sus sesiones en Barcelona. En la nueva ejecutiva figuran 13 miembros de la corriente pro soviética contra 36 de la llamada oficial.

La candidatura a la secretaría general de Marcelino Camacho fue la única que se presentó en la comisión de candidaturas del congreso y obtuvo 859 votos a favor, 38 en contra y 33 abstenciones. En cuanto a la comisión ejecutiva, se presentaron dos candidaturas, una oficial, encabezada por Marcelino Camacho, y otra alternativa, encabezada por Alfredo Clemente y otros miembros de la tendencia pro soviética de CC OO.

Esta votación fue realizada de forma secreta y mediante urnas. La lista alternativa consiguió 13 de los 49 puestos de la nueva ejecutiva confederal del sindicato, gracias a los 229 votos emitidos a su favor, lo que representa el 25,5 por 100 de los delegados asistentes.

La lista oficial, por su parte, obtuvo 36 puestos y a su favor votaron un total de 667 delegados en representación 74,4 por 100.

No a la OTAN

Al congreso se presentaron un total de once resoluciones, que fueron todas aprobadas a excepción de una presentada por la corriente próxima al Movimiento Comunista. Entre ellas, figura una contraria



Camacho fue reelegido y sus tesis triunfantes a pesar de los pro soviéticos.

CC OO en la Confederación Europea de Sindicatos (CES).

La última ponencia fue objeto de estudio durante la sesión de la mañana y se refería a la acción sindical de la central, que fue finalmente aprobada, y tras ser introducidas algunas enmiendas también fue aprobado el informe general, leído por Marcelino Camacho.

También fue aprobada la modificación de los estatutos internos de la organización relativos al reconocimiento de las corrientes internas, aunque esta votación obtuvo un resultado de 516 votos a favor y 533 abstenciones.

Abucheos

Durante las sesiones del II Congreso se produjeron opiniones abiertamente dis-

crepantes con las tesis oficiales por parte de los delegados de las CC OO de Cataluña, y especialmente los pro soviéticos, como en el caso de las sesiones relativas a estatutos y organización, así como por una enmienda presentada por el pro soviético catalán Alfredo Clemente relativa al apoyo del derecho de autodeterminación.

Los delegados de esta corriente abuchearon a Julián Ariza cuando intervino señalando que esa enmienda podría ser calificada como «separatista» y también hicieron evidentes muestras de desacuerdo cuando fueron leídos varios telegramas de las secciones sindicales de algunas grandes empresas en favor del reciente acuerdo contra el paro suscrito junto con UGT, los empresarios y la Administración.

al ingreso de España en la OTAN, otra a favor de la integración en la CEE y otra favorable a la entrada de